

Cuba, médaille de bronze au mondial d'échecs pour handicapés

Image not found or type unknown

Carlos Larduet, le Cubain le mieux placé au championnat du monde en ligne pour handicapés a terminé avec 7,5 points, un de moins que l'heureux champion.

La Havane, 16 nov. (RHC)-. Cuba a remporté la médaille de bronze par équipes du championnat du monde d'échecs pour handicapés disputé en ligne à neuf tours.

Le comité organisateur a annoncé ce résultat après la mise à jour des résultats finaux du tournoi.

La compétition s'est déroulée dans un format individuel mais les organisateurs ont proposé des médailles par pays sur la base des quatre meilleurs résultats individuels.

Ainsi donc, la Pologne a terminé première sur le classement par pays avec 29,5 points, devant la Russie, 28,5 et Cuba 26.

Il faut dire que les 8 membres de l'équipe cubaine ont enregistré à ce tournoi leurs meilleures performances.

En individuel, Carlos Larduet a obtenu les meilleurs résultats. Il a terminé septième avec 7,5 points, un de moins que l'heureux champion du monde l'Arménien Sargis Sargissyan.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/277370-cuba-medaille-de-bronze-au-mondial-dehecs-pour-handicapes>



Radio Habana Cuba